



II Concurso de fotografía

"Los 1000 días y la importancia para el bienestar de la primera infancia"

1. Introducción

La Facultad de Ciencias Médicas (FCM), la Sede Rafaela-Sunchales de la Universidad Nacional del Litoral (UNL) junto a la Fundación Atilra organizan el II Concurso de fotografía "Los 1000 días y la importancia para el bienestar de la primera infancia". El mismo se enmarca en el mes aniversario de la Universidad Nacional del Litoral y los 10 años de la inauguración de la Sede UNL Rafaela-Sunchales, consolidándose así como un polo de desarrollo educativo en el centro-oeste de la provincia.

En este marco, se invita a participar del concurso que tiene el objetivo de visibilizar y fortalecer las diferentes acciones llevadas a cabo por la comunidad UNL en relación a derechos, acceso a la información, promoción de la salud y prevención de la enfermedad, propiciando así el desarrollo integral durante los primeros 1000 días con un abordaje interdisciplinario a través del acompañamiento a las familias, a las personas gestantes y a las personas recién nacidas.

Es en los 1000 primeros días en donde hay una mayor plasticidad y desarrollo cerebral del ser humano, con las importantes consecuencias derivadas en términos de salud física, desarrollo de las memorias implícitas, salud mental, desarrollo cognitivo y de conducta, por ello es indispensable cuidar especialmente esta etapa por el impacto en todos los individuos y en la sociedad.

Este período reconoce a la gestación, el nacimiento, la crianza y el cuidado de niñas y niños como una responsabilidad pública, abordando el mismo bajo una mirada integral de cursos de vida y con perspectiva de derechos.

2. Tema

Las fotografías a presentar deberán hacer alusión a lo que representa para cada participante "Los 1000 días y la importancia para el bienestar de la primera infancia".



Los primeros 1000 días abarca desde el período de gestación hasta los dos primeros años de vida. Las decisiones y las acciones en la estimulación, los cuidados y la protección del niño o niña son importantes y determinantes para el resto de la vida.

La atención adecuada en los primeros meses aporta bienestar a la primera infancia para que las y los niños puedan crecer de forma sana, equilibrada y desarrollando al máximo sus potencialidades.

Cuidar de la salud emocional de la persona puérpera beneficia al binomio en su conjunto, donde aportar una apropiada nutrición y un entorno que acompañe serán determinantes para el desarrollo de las capacidades futuras de las y los niños, ya que influye directamente en su desarrollo físico, cognitivo, social y moral.

Al hablar de salud emocional, se hace referencia a la capacidad de expresar, regular y gestionar las emociones, así como de establecer vínculos afectivos y saludables con otras personas. En este sentido, se recomienda contar con un entorno de crianza amoroso, respetuoso y seguro, que brinde apoyo, contención y estimulación adecuada en cada etapa. Acompañar la conexión iniciada desde la gestación, entre el bebé y el adulto referente, potencia su desarrollo.

3. Participantes

El concurso es abierto a la comunidad de la Universidad Nacional del Litoral y al público en general, mayor de 18 años.

Categorías de participación:

1. Comunidad UNL (estudiantes, docentes, graduadas/graduados, personal no docente).
2. Público en general.

4. Presentación de los trabajos

Cada participante podrá presentar hasta tres fotografías inéditas, abordando el tema sugerido. Las imágenes deberán enviarse por correo electrónico a: sede-rs@unl.edu.ar desde el 25 al 27 de septiembre.



En el asunto colocar: concurso fotográfico y categoría en la que participa y nombre de quien participa.

Formatos de envío aceptados: en CMYK, formato JPG; resolución 300ppp; tamaño 600x400mm. Los archivos no deben superar los 10 MB.

En el cuerpo del mensaje incluir datos personales:

- Nombre y apellido.
- Número de documento.
- Edad.
- Categoría en la que participa.
- Título de la imagen fotográfica postulada.
- Breve texto explicativo o justificación de la imagen fotográfica postulada (extensión: hasta 250 palabras).

5. Jurado

Estará constituido por: Mario Liotta, fotógrafo del diario La Opinión; Diego Camusso, fotógrafo del diario Castellanos; la especialista en Tocoginecología Sofía Montú, docente de la Sede Rafaela- Sunchales; la Lic. Andrea Ducasse, directora de la carrera de Licenciatura en Obstetricia de la Facultad de Ciencias Médicas de la UNL, la Lic. Jéssica Tonón, Directora de Comunicación Institucional de la FCM, Yanina Chiappero farmacéutica y docente del Centro Oncológico Atilra Sunchales, y Alejandro Landucci técnico en Imágenes en el mismo centro.

6. Selección

Se premiará un trabajo y se otorgará una mención especial por cada categoría de participación. La decisión del jurado será inapelable y se hará pública el día 29 de septiembre en el sitio web institucional de la Sede Rafaela-Sunchales: www.unl.edu.ar/sede-rs y en la página de la Facultad de Ciencias Médicas www.fcm.unl.edu.ar



7. Premios

Se otorgará un primer premio y una mención especial por cada categoría de participación. En ningún caso el premio quedará desierto. Asimismo, las imágenes seleccionadas se exhibirán en una muestra. El criterio y alcance del certamen en cuanto a la entrega de premios lo definirá el jurado.

1er. Premio para cada categoría: estadía de fin de semana para 2 personas en el Hotel y Espacio Deportivo y Recreativo Atilra de Sunchales. Incluye desayuno y cena. Fecha asignada para la reserva: a consensuar. Además, un equipo de mate de la FCM-UNL

1era. Mención para cada categoría: una botella de agua UNL más un libro del autor Fernando Redondo: "Cuidados del recién nacido".

8. Criterios de selección

Las imágenes serán elegidas en base a 3 criterios, con un puntaje del 1 al 5 (siendo 5 el mayor puntaje y 1 el más bajo)

- Creatividad: Cuán ingeniosa y original es la imagen.
- Información: Cuán claro y fuerte es el mensaje que transmite relacionado al tema.
- Emotividad: Cuán emocional es la foto. ¿Es fuerte el sentimiento que genera?

9. Derechos

Las y los autores asumen la responsabilidad de la autoría y originalidad de las fotos que envíen. La persona premiada y seleccionada dona a la Universidad Nacional del Litoral el material y autoriza a la mencionada casa de estudios a reproducir y exhibir las fotografías en lugares públicos, producciones de divulgación, piezas comunicacionales y sitios web de la mencionada casa de estudios, del diario La Opinión y el diario Castellanos, así como en cualquier otro medio o portal de Internet en el que se promoció y difundió el concurso, así



como su exposición en lugares públicos, con o sin precio de entrada; dejando expresamente establecido que la presente autorización es a título gratuito, sin derecho a reclamo o indemnización alguna.

El fallo del jurado será comunicado a los premiados y seleccionados a través de correo electrónico.

Las y los participantes se responsabilizan del cumplimiento de las disposiciones legales vigentes en materia de propiedad intelectual y del derecho a la propia imagen, declarando responsablemente que la difusión o reproducción de la obra en el marco de la promoción e información del presente concurso no lesiona o perjudica derecho alguno del concursante ni de terceros, y mantendrá indemne a la Universidad de cualquier reclamo, litigio o controversia que pueda suscitarse en torno a los mismos.

En el caso de que la/s fotografía/s a presentar registren persona/s, el y la participante asume la responsabilidad de haber obtenido la/s fotografía/s con el consentimiento de autorización y cesión de imágenes de las personas que aparecen en ellas y, en el caso de menores de edad, de contar con el permiso y autorización por escrito de padres, tutores o responsables, eximiendo a los organizadores de todo reclamo que pudiera surgir respecto de la imagen fotografiada y/o de su uso, siendo necesario presentar dicha autorización ante los organizadores del presente concurso.

10. Cuestión judicial

Cualquier cuestión judicial será tramitada ante los tribunales federales de Santa Fe con renuncia expresa a cualquier otro fuero o jurisdicción que pudiera corresponder.

40D 1983/2023
40 años de Democracia



11. Más información

Concurso "Los 1000 días y la importancia para el bienestar de la primera infancia".

Sede Rafaela-Sunchales

(03492) 15399149

sede-rs@unl.edu.ar

www.unl.edu.ar/sede-rs

Facultad de Ciencias Médicas

(0342) 4575116

comunicacion@fcm.unl.edu.ar

www.fcm.unl.edu.ar